

東中学校だより

飛躍



編集・発行：稚内市立稚内東中学校
発行 令和5年 4月28日 第1号
097-0002 稚内市潮見5丁目1-29

転入職員の紹介



細谷 隆志 校長（浜頓別町立浜頓別中学校より）

浜頓別町立浜頓別中学校より参りました。稚内市の勤務は4年ぶりになります。保護者・地域の皆様のご協力をいただきながら、生徒を「真ん中に据えた」教育活動を教職員全員で目指していきたいと思ひます。
皆様のご温かいご支援をよろしくお願いいたします。



真鍋 奈美 教頭（猿払村立浅茅野小学校より）

猿払村立浅茅野小学校より参りました。3年ぶりの中学校勤務となります。稚内市内の学校での勤務は今回が初めてとなります。保護者の皆様、地域の皆様のご協力を得ながら、生徒が将来に希望をもち、なりたい自分を目指す力を育めるよう尽力したいと思います。よろしくお願いいたします。



森河 葉子 先生（利尻富士町立利尻小学校より）

利尻小学校から参りました。稚内での中学校勤務は20年ぶりとなります。東中学校での新たな出会いをとて楽しみにしていました。生徒が笑顔で楽しい学校生活を送れるよう精一杯頑張ります。保護者、地域の皆様にはお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。



石黒 裕士 先生（浜頓別町立浜頓別中学校より）

浜頓別町立浜頓別中学校から参りました石黒裕士と申します。東中学校に着任して間もないですが、明るく、意欲的に活動する生徒が多く、これからの学校生活が楽しみです。生徒一人ひとりの力が発揮できるよう、精一杯力を尽くしていきます。これからよろしくお願い致します。



厨子 統 先生（利尻富士町立鬼脇中学校より）

鬼脇中学校から参りました厨子統と申します。特別支援学級1学年を担当します。着任して間もないですが、対面式の生徒主体の活動をいくつか拝見し、とても活発な様子を見ることができて今後の学校生活が楽しみです。彼らのそんなバイタリティを底上げできるようフォローやサポートをしていきたいと思ひます。これからよろしくお願い致します。



高橋 伸和 先生（芽室町立芽室西中学校より）

十勝にある芽室町立芽室西中学校より参りました高橋伸和と申します。東中の第一印象は、学校がきれいだと感じました。全校生徒で清掃をしっかりとされていると思ひました。生徒のみなさんと共により良い学校となるよう精進致します。今後ともよろしくお願い致します。



船越 大輝 先生（新採用）

新採用で千歳市より参りました船越大輝です。教科は全学年の保健体育を担当します。教員1年目、稚内市1年目でまだまだわからないことばかりですが、生徒1人ひとりが楽しめる授業、学校を作っていきたいと思ひています。どうぞよろしくお願い致します。



中山 文雄 学校用務員

東中学校の用務員として採用されました。生徒の皆さんが、勉強や部活動などを通して、一生懸命熱中できるように教職員の皆さんと一緒に、環境を作るお手伝いをします。よろしくお願い致します。

※礼文町立香深中学校より阿部 香奈子先生が本校に赴任していますが、病氣療養のため1年間休職いたします。

「わからない、教えて」と言える個人と集団へ

稚内東中学校 校長 細谷 隆志

まだまだ肌寒い日々が続く中、時折暖かい日差しが感じられる季節となりました。本校では4月6日に54名の新入学生を迎え、令和5年度がスタートしました。入学式・始業式から3週間が過ぎ、1年生は中学校生活に少し慣れ始め、2年生は先輩としての頼もしさが見え始め、3年生は最上級生としての意識が感じられるようになってきました。

さて、入学式の式辞の中で、私は次のように新入生に呼びかけました。

『(中略)「わからないことをわからないと言える」個人と集団、「わからない、教えて」と言える個人と集団になることを目指します。そして「教えて、助けて」と援助要請をされたら、最後まで寄り添うことを新入生の皆さんにも先生方にも求めていきます。』

東中学校では生徒の皆さん一人一人を一個の個人として接していきます。「生徒だから、子どもだから」ということではなく、一個の個人としてその人格を尊重しながら、信頼して、生徒の皆さんと先生方はともに在ります。皆さんと共に私たち教職員も成長していきたいと願っています。(後略)』

東中生・教職員全員が「援助要請」ができ、お互いに「聴く(訊く)」態度を養い、「学びを止めず」、「主体的な態度(力)」を高め、令和5年度を力強く過ごしていきたいと思ひます。

今年度の本校の教育活動に対しまして、保護者、地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

令和5年度入学式



4月6日木曜日に、令和5年度稚内東中学校入学式が行われました。着慣れない制服に身を包み、少し緊張気味の54名の新入生が、保護者、教職員、教室でオンライン参加となった2、3年生に見守られながら会場に入場しました。担任による点呼の際は、全員が大きな声で返事をし、これからの中学校生活を頑張っていこうという決意が感じられました。

新学期も始まり、全校生徒147名で令和5年度のスタートを切りました。保護者の皆様、地域の皆様、1年間よろしくお願い致します。



5月の主な予定

2日(火)	生徒総会	15日(月)	一斉委員会
3日(水)	憲法記念日	18日(木)	職員会議
4日(木)	みどりの日	25日(木)	運動会合同会議
5日(金)	こどもの日	26日(金)	運動会結団式 英検
9日(火)	全学年二者面談開始 (23日まで)		

令和5年度古紙回収について

昨年度まで年2回実施していた古紙回収は、今年度より年1回の実施となります。地域の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

【令和5年度古紙回収日程】

9月9日(土)

